



International Women's Club of Frankfurt

Pressemitteilung

Internationales Freundschaftsfest und feierlicher Abschluss eines Spendenprojektes zugunsten der Erforschung der Erkrankung ME/CFS

Es gehört zu den Höhepunkten eines jeden Clubjahres des IWC: Der Abschluss eines Spendenmarathons zugunsten eines gemeinnützigen Projektes und die feierliche Übergabe der Spendensumme im Rahmen des alljährlichen internationalen Freundschaftsfestes. Am 16. Juni 2023 fand das diesjährige Fest im Herrenhaus Hof Hausen vor der Sonne in Hofheim statt. Ca. 100 Mitglieder und Gäste feierten in beschwingter Atmosphäre mit Musik und abwechslungsreicher Gastronomie den Höhepunkt und Abschluss des Clubjahres, das zum 30. Juni endet.

Das diesjährige Spendenprojekt soll die Erforschung einer bisher viel zu wenig beachteten Krankheit unterstützen, der **ME/CFS (Myalgische Enzephalomyelitis/ Chronisches Fatigue-Syndrom)**. Diese Erkrankung ist trotz der schweren Symptome bisher kaum erforscht und auch nicht therapierbar. Erst die Long-COVID-Erkrankungen, die teilweise ME/CFS als langfristige Folge entwickelten, rückten die Krankheit ins Bewusstsein von Öffentlichkeit und Politik. (Weitere Informationen zu ME/CFS siehe Anlage)

Mit großer Freude überreichte die IWC-Präsidentin, Frau Charlotte Weitbrecht, den symbolischen Scheck an Herrn Jörg Heydecke, den Gründer und Geschäftsführer der **ME/CFS Foundation**, der mithilfe eines Kurzfilms einen Einblick in die Erscheinungsformen der heimtückischen Erkrankung gab. Der Erlös des Spendenmarathons von 15.470 Euro wird über die *ME/CFS Research Foundation* dem Forscherteam von **Frau Prof. Dr. Carmen Scheibenbogen** an der Charité in Berlin zugutekommen und soll die Erforschung von Biomarkern zur Diagnose von ME/CFS unterstützen.

Frau Prof. Scheibenbogen hat sich schon lange auf die Erforschung der Krankheit spezialisiert und wurde im September für ihre Verdienste mit dem Bundesverdienstkreuz geehrt. Weitere Informationen: www.mecfs-research.org
<https://cfc.charite.de>

Der International Women's Club e.V. ist eine politisch und religiös unabhängige Vereinigung, der ca. 450 Frauen aus über 50 Nationen angehören. Neben der Pflege freundschaftlicher Beziehungen und des kulturellen Austauschs ist die Unterstützung sozialer Projekte ein Hauptanliegen des Clubs.

www.iwc-frankfurt.de

Frankfurt, im Juni 2023